
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL SAN JOSE 

CELEBRADO EL 25 DE OCTUBRE 2023 

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,35 horas del día 25 de octubre de 2023 previa 
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de San José del 
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico Teodoro Sánchez 
Punter, Plaza Mayor, 2, bajo la presidencia de la Concejala Da Sara Fernández Escuer, y con los 
vocales y representantes vecinales, que se indican a continuación: 

PRESIDENTA: 
Da Sara Fernández Escuer 

VICEPRESIDENTE 
Da Diego Peña Labrador 

VOCALES: 

Da. Blanca Ortillés Paules 
D. Miguel Villalba Molinero 
Da. Pedro Baranda Villarroya 
D. Manuel Crespo Paesa 
D. Francisco del Barrero Cebollada 
D. Arturo Paniza Galindo 
D. Eber José Vázquez Díaz 
Da Pilar Cuartero Escobes 

SECRETARIA: 
Da Ma Angeles Sancristóbal 

Vocal Grupo Popular PP 

Vocal Grupo Popular PP 
Vocal Grupo Popular PP 
Vocal Grupo Popular PP 
Vocal Grupo Socialista PSOE 
Vocal Grupo Socialista PSOE 
Vocal Grupo Socialista PSOE 
Vocal Grupo Socialista PSOE 
Vocal Grupo Municipal Vox 

Administrativa de la Junta. 

Excusa su presencia Da Silvia Miguelena Abelló, vocal del Grupo Municipal Popular PP, por 
enfermedad 

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la 
Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resolver los asuntos que comprenden el orden 
del día. 

PRIMERO.- CONSTITUCIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

Toma la palabra la Sra. Presidenta para presentarse y dar la bienvenida a todos. 



A continuación la Secretaria da lectura al decreto de nombramiento de vocales. 

Seguidamente toman la palabra los representantes de los Grupos Municipales por orden de 
representación. 

Da Pilar Cuartero, vocal de vox, se presenta manifestando su intención de llegar a todos los 
vecinos del barrio, asociaciones y entidades, dinamizando actividades de cultura deporte, etc y 
todos unidos defender la seguridad y poder salir a la calle sin problemas. 

Seguidamente intervienen los vocales del Grupo Municipal Socialista PSOE, 

D. Manuel Crespo indica que, como vocal en varias legislaturas por el PSOE, se alegra de 
que la Sra. Presidenta sea vecina del barrio porque habrá más comunicación sobre todo en la 
elaboración de los presupuestos municipales, para ir resolviendo las cuestiones atascadas con el 
propósito de que el barrio mejore. 

D. Francisco del Barrero da cuenta de su vinculación con asociaciones del barrio y sus 8 
años como vocal de la Junta Municipal, manifiesta que hay muchos proyectos pendientes y espera 
que con la colaboración de todos y con consenso se pueda hacer lo mejor para el barrio y con el 
apoyo de todos la Junta Municipal pueda hacer cosas. 

D. Arturo Paniza, informa que es su segunda legislatura y espera seguir tomando las 
decisiones con consenso por el bien del barrio. 

Toman la palabra los señores vocales del Grupo Municipal Popular PP, 

Da Blanca Ortillés informa de que es la primera vez que forma parte de la Junta Municipal y 
que intentará ayudar y aprender. 

D. Miguel Villalba espera, poder aportar, escuchar y que con consenso las peticiones salgan 
adelante en su segunda legislatura. 

D. Pedro Aranda se presenta como vocal en su primera legislatura y manifiesta su 
disposición a colaborar por el bien del barrio. 

D. Diego Peña manifiesta que esta es su cuarta legislatura y su intención de poder sacar todo 
por consenso y desde esa posición trabajar por el bien del barrio, por otro lado muestra su 
satisfacción porque después de más de 20 años el PP vuelve a gobernar la Junta Municipal San José. 

La Sra. Presidenta da cuenta de la estructura de la Junta Municipal: 

Vicepresidente.- D. Diego Peña, al que agradece su compromiso e informa que los lunes de 
9 a 10 recibirá en la Junta Municipal a vecinos, entidades etc. 

Comisión de Urbanismo, Infraestructuras, Servicios Públicos Movilidad y Comercio 
presidida por D. Diego Peña 

Comisión de Cultura, Educación Deportes y Políticas Sociales presidida por D. Pedro 
Baranda. 

Consejo Rector.- formado por los portavoces de los Grupos Municipales y un representante 
de la Asociación de Vecinos, se reunirá antes de cada Pleno, tendrá una periodicidad de dos meses, 
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Informa que a pesar que la Junta Municipal no estaba constituida no se ha dejado de trabajar, 
colaborando con la Comisión de Fiestas y Asociación de Vecinos, se han aprobado y firmado las 
subvenciones a las Entidades del barrio y se ha mantenido la conciliación durante las fiestas del 
Pilar. 

Se han hecho diferentes actuaciones urbanísticas. 

Opina que hay mucho camino por recorrer y reivindicaciones de las que hacerse eco, 
agradece a los vocales su implicación y su voluntad de consenso. 

n a Pilar Cuartero, vocal de vox, pide el asfaltado de las calles del barrio, porque el parcheo 
provoca problemas a la gente mayor y quiere poner de manifiesto el problema de inseguridad del 
barrio con atracos y apuñalamientos. 

D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, opina que habrá que impulsar el edificio de Servicios 
Sociales y la remodelación del po del Canal, cuya redacción del proyecto se ha adjudicado. 

Pide revisar a partir de mañana en comisiones proyectos anteriores y cosas pendientes que 
están en marcha, opina que sería bueno que a las comisiones pudiera asistir cualquier vecino porque 
en algunas hay muy poca gente. 

D. Diego Peña, vocal del PP, informa que solicitará informe urbanístico de cuestiones 
pendientes de adjudicación. De todos los acuerdos de comisiones se dará cuenta en el Pleno. 

Opina que es un lujo contar con D. Pedro Baranda, creador del ciclo de novela histórica de 
Zaragoza, como presidente de la comisión de cultura, con la intención de dar un aire más cultural a 
la Semana Cultural del barrio de San José. 

Toman la palabra diferentes vecinos asistentes al Pleno 

D. Francisco Luján, vicepresidente de la Asociación, de Vecinos da la bienvenida a todos los 
vocales y se pone a su disposición. 

D. Vicente Rech, representante de la Asociación de Consumidores San Jorge felicita a los señores 
vocales y les anima a trabajar por el barrio 

D. Miguel Ezquerra, representante de la Peña Zaragocista Cultural y Deportiva San José opina que 
si queremos que los plenos sean ágiles la gente tiene que intervenir en las comisiones. 

Da Nuria, representante del colegio María Moliner, da la bien venida a los señores vocales, 
muestra su interés en seguir con la colaboración bidireccional en materia educativa y en solicitar 
una reunión con el Sr Baranda. 

D. José Antonio Loras, representante de la Asociación Cultural Aires del Sur, da la 
bienvenida y se abre a colaborar con la comisión de Cultura y de Mayores en materia de 
entretenimiento. 

Da Ma José, representante de la Asociación de comerciantes, da la bienvenida y anima as 
seguir trabajando juntos para mejorar el barrio 

Sin más asuntos que tratar, la Sra. Presidenta levanta la sesión a las 20,15 horas. 



LA PRESIDENTA, 

Sara Fernández Escuer 
/ 


